

01.03.2017

5000 Euro fürs St. Ursula-Hospiz

Offenberg/Niederalteich. Mit einem einmaligen Zuschuss in Höhe von 5000 Euro begünstigt die Gemeinde Offenberg das St. Ursula-Hospiz in Niederalteich. Im dortigen ehemaligen Ursulinen-Kloster wurde 2015 das Hospiz in Betrieb genommen, in dem sich zehn Betten für Menschen in den letzten Lebensmonaten -bzw. -tagen befinden, führte CSU-Bürgermeister Hans-Jürgen Fischer bei der jüngsten Sitzung des Gemeinderats aus. Den Spendenantrag des Hospizvereins Deggendorf haben Vorsitzende Hildegard Plaschzyk und Niederalteichs Altbürgermeister Josef Thalhammer unterschrieben, der sich, wie Fischer wusste, offenbar rundum auf Spendensuche begeben. Unter anderem haben der Landkreis mit 250000 Euro und die Stadt Deggendorf mit 50000 Euro das Hospiz, das für den laufenden Betrieb auf Spenden angewiesen ist, schon unterstützt.

– je

URL: http://www.pnp.de/region_und_lokal/paid_content/landkreis_deggendorf/deggendorf/2418404_5000-Euro-fuers-St.-Ursula-Hospiz.html

Copyright © Passauer Neue Presse GmbH. Alle Inhalte von pnp.de sind urheberrechtlich geschützt. Eine Weiterveröffentlichung, Vervielfältigung, Verbreitung auch in elektronischer Form, sowie eine Speicherung, die über die private Nutzung hinausgeht, ist ohne vorherige Zustimmung des Verlages nicht zulässig.